

Alle Hände voll zu tun für die Mitglieder der HandwerkerGilde Brackenheim

Vom Kücheneinbau in Bietigheim und Brackenheim bis zur Sanierung im Mehrfamilienhaus in Güglingen

Isabel Conz



Karsten Eckert, Claus Grohmann und Michael Federmann mit Kundin Yvonne Roth in der neuen Küche

Die HandwerkerGilde ist inzwischen weit über Brackenheim hinaus bekannt. Im neuen Eigenheim der Familie Roth hat die Gilde nun neben einer hochwertigen neuen Küche auch die Arbeiten am neuen Badezimmer übernommen. Küchenspezialist Claus Grohmann und sein Team haben den Raum in eine stylische offene Küche mit integriertem Sitz- und Loungebereich in Thekenform verwandelt. Stolz kann Eigentümerin Yvonne Roth auf ihre neue magnolienfarbene Küche mit hochwertigen Lackfronten und griffliger Optik blicken.

„Die Hängeschränke wurden als Klappschränke mit eingebautem Lichtunterboden angebracht und es gibt hochwertige Neff-Küchengeräte wie zum Beispiel eine seitliche Backofen- Mikrowellen-Kombination“, erläutert Claus Grohmann.

„Bei einer Fülle von Anbietern hat uns das Konzept der Firma Grohmann Küchen auf Anhieb begeistert und wir haben uns von Anfang an sehr wohl gefühlt. Wir haben festgestellt, dass es nicht die Größe ist, auf die es ankommt. Es war die Leistungsbereitschaft, die Kreativität, das Einfühlungsvermögen und die Erfahrung, die den Unterschied ausmachten. Die perfekte Montage und der super Preis machten die Sache rund. Sehr zu empfehlen“, so Yvonne Roth.

Fliesen- und Natursteinspezialist Karsten Eckert und sein Team waren für die Fliesenarbeiten im neuen Badezimmer zuständig. „Unsere Kunden haben sich für Feinsteinzeug-Fliesen in anthrazit für den Bodenbereich entschieden. Die Dusche wurde bodeneben eingebaut, sodass sie barrierefrei erreichbar ist“, berichtet

Karsten Eckert. „Die weißen Wandfliesen erhalten in Kombination mit Glasmosaik eine ganz besondere Optik.“ In Bietigheim-Bissingen waren die Mitglieder der HandwerkerGilde vor Ort, um eine altersgerechte Küche einzubauen. Realisiert wurde das Projekt vom Kü-



Glasmosaik bringt besondere Optik ins Badezimmer



Benutzerfreundlich, hell und modern gestaltet

chenstudio Grohmann in Zusammenarbeit mit EURONICS XXL Federmann. „Bei einer altersgerechten Küche muss besonders auf die ergonomischen Arbeitsplattenhöhen geachtet werden. Auch die Küchengeräte wie beispielsweise der Backofen werden höher eingebaut, sodass man ihn erreichen kann, ohne sich zu bücken“, so Michael Federmann. Auch in Güglingen hatte die HandwerkerGilde alle Hände voll zu tun. Nach einem Wasserschaden in einem Mehrfamilienhaus musste neben Stuckateur- und Fliesenarbeiten auch der Parkettboden teilsaniert werden. Raumausstatter Ralf Binder übernahm die Koordination und Abwicklung des Auftrags und stand

seinen Kunden als Ansprechpartner der HandwerkerGilde zur Seite.

Durch Stuckateur Rainer Harzer wurde die Sanierung des beschädigten Wandputzes übernommen. „Der alte Putz musste erneuert werden, da sich bereits Schimmel gebildet hatte“, berichtet der Stuckateur. „Nach der Entfernung des alten Putzes wurde ein atmungsaktiver Silikatputz angebracht, um eine Schimmelneubildung zu verhindern.“

Für die Renovierung des Badezimmers war Fliesenexperte Karsten Eckert zuständig. Auch hier mussten Fliesen ausgetauscht, die Wände der Badewanne neu ummauert und Silikonfugen erneuert werden.

Da auch die Holzböden in Mitleidschaft gezogen wurden, wurde das Parkett durch die Schreinerei Ulrich Karle teilsaniert. „Der Boden wurde ausgebessert, abgeschliffen und im Nachgang neu versiegelt“, veranschaulicht Ulrich Karle.

„Die HandwerkerGilde übernimmt natürlich auch Versicherungsschäden jeglicher Art, da ein Ansprechpartner die unterschiedlichen Handwerker koordiniert und so verschiedene Arbeiten aus einer Hand abgewickelt werden können“, erklärt Raumausstatter Ralf Binder.

Ansprechpartner für die Sanierung im Mehrfamilienhaus in Güglingen: Ralf Binder mit Karsten Eckert, Ulrich Karle und Reiner Harzer



Das Parkett wurde ausgebessert, abgeschliffen und neu versiegelt.

HANDWERKER
GILDE
BRACKENHEIM
www.handwerkergilde-brackenheim.de



Das vorgestellte Projekt wurde realisiert von:

Claus Grohmann Küchendesign
Hausener Straße 9 • 74336 Brackenheim
Telefon: 07135 - 93 99 88
www.grohmann-kuechen.de

Michael Federmann
Georg-Kohl-Straße 47 • 74336 Brackenheim
Telefon: 07135 - 98 81 - 0
www.euronics-brackenheim.de

Karsten Eckert
Marktstraße 16 • 74336 Brackenheim
Telefon: 07135 - 96 00 83
E-Mail: karsteneckert@t-online.de

Stuckateur Reiner Harzer
Schießrainstraße 26 • 74336 Brackenheim
Telefon: 07135 - 76 47
www.stukkateur-harzer.de

Ralf Binder
Bandhausstraße 6 • 74336 Brackenheim
Telefon: 07135 - 84 67
www.binder-ralf-raumausstattung.de

Schreinerei Ulrich Karle
Robert-Bosch-Str. 7 • 74336 Brackenheim
Telefon: 07135 - 93 88 50
www.schreinerei-karle.de

Die Mitglieder der HandwerkerGilde Brackenheim

